

SCHWENN & KRÜGER

RECHTSANWÄLTE

Herrn
Aribert Deckers
Langmirjen 45

27578 Bremerhaven
Vorab per Telefax: 0471 - 805146

15.12.2008

Sehr geehrter Herr Deckers,

Herr Dr. med. Nikolaus W. Klehr musste mich bitten, Ihnen zu schreiben.

Unser Mandant hat festgestellt, dass Sie auf der von Ihnen betriebenen Website www.ariplex.com unter der Überschrift „Diskussionen zur Galavit“ unter der Domain www.ariplex.com/ama/galavit/texte/de/1008-2html einen Beitrag eines Nutzers „Roland Ziegler“ vom 15.11.2000 zum Abruf bereit halten, der das allgemeine Persönlichkeitsrecht unseres Mandanten rechtswidrig verletzt.

Es heißt dort unter anderem: „Ursprünglich wurde Galavit in der BRD durch die Ärzte Dr. Klehr und Dr. Rauchfuß in einer Art Multi-Level-Marketing-Aktion eingeführt“. Das aber ist unrichtig. Galavit wurde nicht von meinem Mandanten eingeführt.

Anschließend wird behauptet, mein Mandant habe das Mittel im Rahmen einer dreiwöchigen stationären und nachfolgend drei-monatigen ambulanten Therapie angeboten. Auch das ist allerdings unrichtig. Mein Mandant hat das Mittel gerade nicht angewandt.

Schließlich ist die von Ihrem Diskussionsteilnehmer Roland Ziegler (auf November 2000 bezogene) Aussage unwahr, die Klinik meines Mandanten sei „behördlicherseits vor kurzer Zeit geschlossen worden“.

Die Verbreitung der unwahren Behauptungen des Nutzers Roland Ziegler verletzen meinen Mandanten in rechtswidriger Weise in seinem allgemeinen Persönlichkeitsrecht; sie stellen darüber hinaus unlautere Werbeäußerungen dar.

- 2 -

Sie haften zumindest als Inhaber der Domain www.ariplex.com und Verbreiter des Diskussionsbeitrags sowie Betreiber eines Internet-Forums spätestens ab entsprechender Information durch den Rechteinhaber jedenfalls als (Mit-) Störer. Wir weisen Sie hiermit auf die vorgenannten Verstöße hin und geben Ihnen die Gelegenheit, diese bis

Freitag, den 19. Dezember 2008, 9.00 Uhr,

zu beseitigen, bzw. den Artikel samt Überschrift zu löschen. Darüber hinaus fordere ich Sie namens und in Vollmacht unseres Mandanten auf, uns binnen gleicher Frist den Namen und die Anschrift des Verfassers des o.g. Beitrags mit dem Usernamen „Roland Ziegler“ mitzuteilen.

Die Geltendmachung weitergehender Ansprüche bleibt vorbehalten.

Mit freundlichen Grüßen



Dr. Sven Krüger
Rechtsanwalt